



# 半田小学校 学校地域応援団通信

「学校地域応援団」通信 No.1  
発行 平成24年2月29日  
学校長:山本利男  
地域コーディネーター:長谷明美

学校地域応援団…が、平成23年4月から立ち上がりました。  
1年経って、遅ればせながら、第1号の新聞を発行します。

「学校地域応援団」とは・・・

学校を支援する様々な活動に、様々な知識や経験を持つ地域の参加するしくみを通して支援活動に参加するひとや団体の総称です。

## 地域コーディネーターの紹介



半田小学校学校地域応援団  
地域コーディネーター

長谷 明美です！

わくチャレのサポーターもやっています！  
どうぞ、よろしくお願いします！



「地域コーディネーター」とは・・・

学校と話し合い学校地域応援団の支援活動を調整する役割を担う人の事です。半田小学校では昨年行われた60周年行事の為に花壇整備が行われ、継続するために応援団を立ち上げました。そして、中心となって花壇整備をしていた私がコーディネーターとして活動する事となりました。

主に、花壇整備を中心として始めた活動ですが、先生方との会話のなかから、家庭科支援(ミシン)の要望があり、早速わくチャレスタッフをお願いした所、なんと10名の有志が集まり、5年生の家庭科支援が行われました。顔見知りの子が多く、お互いとても和やかに授業が進んでくれたと思っています。子供達から「ありがとう！」スタッフからは「とても楽しかった！」という言葉頂き感謝しています。展示会の作品もとても上手に出来ていて感激しました…とスタッフの声でした。

ミシンの支援



9/28・10/11・12・13・18・20の6日間のお手伝い



昨年の11月には1年生が大根の種をまく準備、そして草むしりをしながら早く大きくな〜れと願っていた。今年の冬はとても寒かったけど、楽しく大根を抜いて「重いよ」と嬉しそうでした。



秋にパンジー、ビオラを20個のプランターに植え付け、卒業、入学式を彩る為に花壇でスタンバイしています



### プレゼント

わくチャレでは、毎年、卒業する6年生に「しおり」をプレゼントしています。今年は学校の花壇で育てたビオラとノースポールを押し花にしてプレゼントします！



学校が休みの日も、時々花壇に水やりしたり、見回ったりしています。どうぞ、不審者とまちがえないでね。お花や土いじりが好きだけで、専門家ではないので色々アドバイスを受け応援団の仲間たちとも、年に何回か大々的に花壇の土を耕したり・草むしりをしたり・・・と、活動しています。



平成23年7月27日実施

